

# ボウリング

## 全国大会に出場して

2年 森下元喜(津市立豊里中学校)

僕は小学1年生のときからボウリングをやっており、小学4年・5年生の時に全国大会2連覇をしました。しかし、中学校ではほとんど良い成績を残すことができず悔しい思いをしながら高校生になりました。この悔しさを日々振り返りながら諦めることなく練習に励んできました。その結果、団体戦ではありますが国体準優勝をすることができました。優勝したかった悔しさもありますが、小学生のときからの夢でもあった国体入賞ができたことへの嬉しさの方が大きかったです。津高校に入って勉強と部活の文武両道はとても難しいことですが、勉強でも部活でも自分の納得いく結果になったときの達成感は今でも忘れられません。

これからは自分の将来の夢に向かって突き進んでいきたいと思います。

### <大会成績>

2023年(令和5)年 5月28日

第73回三重県高等学校総合体育大会ボウリング競技 男子個人の部 第1位

2023年(令和5)年 8月27日

第37回東海地区小学・中学・高校・大学ボウリング選手権大会 高校生の部男子 第4位

2023年(令和5)年 10月8日

2023 燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会 ボウリング競技 少年男子団体 第2位

